



# 金明小学校だより

令和5年9月吉日

加賀市立  
金明小学校

## “ふるさとのよさ”再発見！

どの学年も、生活科や社会科、総合的な学習の時間に地域のことを学ぶ学習をしています。9月は、3年生が「加賀梨」について、5年生が「橋立漁港」について学習しました。

現地で名人さんに直接教えていただいたり貴重な体験をさせていただいたりする中で、学びを深めるとともに、“ふるさとのよさ”を再発見しています！



## 金明地区老人クラブ連合会の皆様 ありがとうございます！

夏休み前から運動場の草が伸び放題になっていてとても気になっていたのですが...

9月5日(火)の朝、金明地区老人クラブ連合会の皆様が大勢集まって除草してくださいました。1時間ほどの作業で運動場が見違えるほどきれいになり、子ども達も「運動場、すんげえきれいになった！」と驚き、喜んでいました。おかげ様で、運動会に向け気持ちよく練習できています。



## もうすぐ運動会

9月30日(土)は運動会です。毎日暑い中、熱中症に気をつけながら演技・競技、応援の練習に励んでいます。本番に向け、日に日に「がんばるぞ！」という気持ちも高まりつつあります。

## 「2023 金明っ子フェス」 10月29日(日)

令和2年からのコロナ禍により、子ども達も長い間いろいろな活動が制限され我慢を強いられてきました。しかし新型コロナウイルス感染症が5月に5類に移行したことにより、徐々にそうした制限も解かれ、日常を取り戻しつつあります。そこで、子ども達に楽しい思い出を...と、金明小学校保護者の有志によりこの秋に「2023 金明っ子フェス」を開催することとしました。

今回は以前のように金明小学校育友会の行事ではありませんが、子ども達や保護者の皆様、地域の皆様が笑顔でふれあえるよう計画・準備しております。ぜひご参加ください。

詳しいことは『金明だより』をご覧ください。

【2023金明っ子フェス実行委員会】

\*来年度以降の「金明っ子フェスティバル」の開催につきましては、今後 育友会で検討していく予定です。

\*学校行事「学習発表会」は11月19日(日)です。10月29日(日)は学校はお休みです。